

大平台

米沢小学校だより 第 17 号

器用さと集中力をつける

昔遊び

ちょっと風は強いですが天気の良い1月のある日のことです。ふと、校長室からグラウンドを見ると1年生が凧揚げをしていました。どうやら生活科の学習で凧をつくって揚げているようです。一方、2年生の教室では、国語の学習で「昔の遊び」を紹介する説明文を書いていた。

保護者の皆さんは、子どもの頃どのような遊びをしていましたか？

私が子どもの頃は、竹鉄砲を作ったり、ビー玉で遊んだりしていました。現在は、コンピュータやインターネットなどが発達し、子どもたちの遊び方が昔とは変化してきているのではないのでしょうか。どうやらゲームで遊ぶ子どもが多いようです。

科学技術の発展と共に、子どもたちの遊びも変わり、こま・けん玉・メンコ・おはじきなど、いわゆる昔遊びといわれるものが失われつつあります。昔遊びは、素朴ですが、手先が器用になったり、集中力がついたりするといわれています。実際に、大平台フェスティバルでは、地域のおじいさんがナイフを器用に扱い竹とんぼや竹笛を作ってくれます。また、おばあさんが集中して手際よくお手玉を作ってくれます。今後も、機会をとらえて昔遊びを奨励し、手先が器用で集中力のある児童の育成を図っていきたいと思います。

さて、グラウンドの凧が気持ちよく揚がっています。と、よく見たら木にひっかかってしまった凧もあるようです。職員室にいた中澤先生が長い棒を持って救出に向かいました。失敗もまた経験です。

校内書き初め大会開催！

冬休みが明け、3学期が始まった1月8日、校内書き初め大会が開催されました。入賞した児童の皆さんを紹介します。

低学年の部	金賞	小林	紗子さん
	銀賞	鴉田	羽空さん
中学年の部	金賞	関	明日香さん
	銀賞	加瀬	希空さん
高学年の部	金賞	後藤	杏凧さん
	銀賞	椎名	樹里さん



〈2月の主な行事〉

1日（月）あいさつ運動

5日（金）PTA 常任委員会

※本部役員のみ

8日（月）集金日

10日（水）6年生対象出前授業 ※中学校教師による指導

12日（金）入学前児保護者説明会

25日（木）県標準学力テスト（国・社）

26日（金）県標準学力テスト（算・理）、学校評議員会議